

Propriétés | La
Parisien

4 Pièces

116 m²

Réf. PP2-2826

2 500 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du 1er arrondissement, à proximité de la fondation Pinault et des quais de seine, au 4ème étage par ascenseur d'un bel immeuble en pierre de Taille , un appartement d'une surface de 112,21 m2 loi Carrez avec un balcon filant de 7m2 offrant une vue exceptionnelle sur le Louvre et l'Église Saint-Germain l'Auxerrois. Il se compose de : une entrée desservant un grand séjour lumineux avec parquet, moulures et cheminée, une cuisine séparée, deux belles chambres, un dressing, une salle de bain et un wc séparé. Une cave complète ce bien. Ce bien bénéficie d'un emplacement recherché et de vues ...

In the heart of the 1st arrondissement, close to the Pinault foundation and the Seine river, on the 4th floor with elevator of a beautiful stone building, a 112.21 sq.m loi Carrez apartment with a 7 sq.m balcony enjoying exceptional views over the Louvre and Saint-Germain l'Auxerrois church. It features an entrance opening onto a bright living room with parquet floor, moldings and fireplace, a separate kitchen, two beautiful bedrooms, a dressing room, a bathroom and separate toilet. A cellar completes this property. This apartment benefits from exceptional views and great volumes. It needs ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

